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第１４７回 例会 
 

【日時】2018 年 6 月 7 日（木）12：30～13：30 【例会場】ザ ロイヤルパークホテル 東京汐留 

【例会出席】会員数 16 名(休会：1 名) 名誉会員２名 【出席者】13 名 ビジター 1 名  ゲスト 3 名 

【出席率】86.6％    

【ニコニコ BOX】\ 9,500― ≪今年度累計≫ \ 367,430― 

 

 

 

≪プログラム≫ 

 
                    司  会：工藤至善会員 

◇ 開会点鐘                       山本教夫会長 

◇ 斉唱：「国家」「我等の生業」                      愛知とし子ソングリーダー 

◇ 会長挨拶                                    山本教夫会長 
       昨日、千代田グループ協議会の最終日でした。各クラブの状況を報告し合い 1 年間を締めくくりました。より 

       良い形で次年度に引き継いでいきたいと思います。宜しくお願い致します。 

 

◇ 新会員入会式 
市川康弘さん：ロータリークラブをまだ理解は出来ていませんが、素晴らしいクラブだという事は存じていま 

       した。早く皆様から良いものを吸収して人間的に成長できるように頑張りたいと思います。 

            五十嵐豊さん：直接まだ奉仕活動というものが出来ていませんが、これからこのクラブを通じて色々な奉仕活動 

に参加したいと思っています。 

  

       

 
  

 
 

 
 

  

 
   

  市川康弘新会員 
 

 五十嵐豊新会員 
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W E E K L Y  R E P O R T 

 

◇ 幹事報告                                      立堀佳男幹事 

       インターアクトの大会が有ります。ご興味のある方は是非参加をお願いします。ロータリーレートが 110 円 

       になりました。 

◇ 出席報告                                     鹿島孝夫会員  

 

◇ 委員会報告                                     工藤至善会員 
先日次期会長の立堀さんと一緒に、グループ協議会に参加してきました。入会されたばかりの方もいらっしゃ 

  いますので、情報共有としてご報告させて頂きます。私達のクラブは 2750 地区に所属しており、8 グルー 

  プに別れた中の千代田グループに所属しています。グループ内は 8 つのグループが有ります。その会長・幹事 

  が集まるものがグループ協議会です。他クラブの活動をお聞きしてきたのでお話したいと思います。 

・東京南 RC：来期から RYLA に参加。東北震災の支援を引き続きしていく。 

・東京芝 RC：来期会員数を純増で二桁にする。移動例会・夜間例会を増やす。タイに水洗トイレを寄贈。 

・新橋 RC：カンボジアの中学校の支援。東京パラリンピックの支援。 

・赤坂 RC：半数が 45 歳以下という新しい会員が多いクラブなので、若手とベテランの意識の融合。 

・港 RC：カンボジアの教師育成の支援。盲導犬支援。 

  それぞれのクラブによってやっていることが違うので、またお話を聞きましたら共有させて頂きます。 

 

◇ ゲスト・ビジター紹介                            

  ｱﾝﾄﾞﾘｭｰ･ｳｫﾝ様(東京南 RC)：市川さん、五十嵐さん、入会おめでとうございます。ロータリーに沢山友人が 

     出来るようにして下さい。 

  桜井康晴様：私は医療系の人材ビジネスを行っています。梅澤さんとは以前よりゴルフで仲良くして頂いて 

     います。今日は 1 日よろしくお願いします。 

  泉大吉様：私は中国から美容に特化したお茶の輸入、中国への食品やお茶の輸出などを行っています。立堀 

   さんとはゴルフを一緒に回らせてもらいました。今日はよろしくお願いします。 

Frenkenberger Bjol Rene 様：出身はオーストリアで、現在はオクスフォード大学で博士号を取得中です。 

    日本のベンチャーの生態系を研究しています。1 年程日本に滞在中です。元々ピアニストを目指し 

    ていました。よろしくお願いします。 

 

◇ ニコニコボックス発表（敬称略）                                   湯川愛里会員                                                          

山本教夫：先月に続き今月も新しいメンバーを迎える事が出来て嬉しい月初になりました。市川さん、五十嵐 

     さん、ようこそ！お客様も多く 3 卓になり嬉しいです。友弘さん、本日のスピーチよろしくお願い 

     します。 

立堀佳男：泉さん、今日は楽しんで下さい。また今日から 2 名の仲間が増えました。おめでとうございます。 

梅澤武男：市川さん、五十嵐さん、入会おめでとうございます。ロータリーライフ楽しんで下さい。桜井さん 

     ようこそおいで頂きました。楽しんで下さい。 

湯川愛里：いよいよ梅雨入りとなりました。山本教夫年度も後 1 ヶ月です。新メンバーも増えました。元気に 

     参りましょう！ 

熊谷行裕：今日はゲストの方に沢山来て頂き有難いことです。私の友人でオーストリアのザルツブルグ出身の 

      ビヨル君をご紹介します。現在オックスフォード大学の学生ですので皆さんよろしくお願いします。 

山本直道：梅雨入りしましたね。ジメジメは苦手ですが元気に過ごしたいです。皆様はどうですか？ 

ｱﾝﾄﾞﾘｭｰ･ｳｫﾝ様(東京南 RC)：市川さん、五十嵐さん、ご入会おめでとうございます。これからロータリアンと 

       としてよろしくお願いします。 

 

 

◇ イニシエーションスピーチ『殺処分ゼロに向けて』 

                                        友弘裕規会員 

        

本日は、私が普段やっている活動をご紹介するとともに、何故そうなっているのかという事をお話させて頂き 

             たいと思います。 

現在東京都が発行している犬や猫の飼い方のガイドラインがあります。飼っていらっしゃる方にはご存知の事 

とは思いますが、病気の事や去勢手術の事なども載っています。あまり目にすることが無いかもしれませんが 

       飼い始める前に、こういったものを読んでまず勉強して頂きたいと思っています。 
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  日本全体の犬猫の殺処分数は 28 年度 55,998 頭となっています。 

 16 年度から見ると 30 万頭強減っているので、日本全体の意識も上が 

ってきたかと思います。主に多いのは猫の方になります。（猫が 4 万頭 

 犬が 1 万頭という割合です）ですので、猫の方を何とかしなければいけ 

 ないのかと思います。その中でも、飼い主がいない子猫が圧倒的に数が 

 多いので、ここにアプローチしなければいけないのだと思います。 

 こういった猫の事を「地域猫」と呼んでいます(環境省のガイドライン 

 等では飼い主がいない猫、野良猫としています）。私達はこの地域猫を 

       どうしていこうかという話し合いをしています。この活動はボランティ 

アだけでするのではなく、行政(生活衛生課)やその地域の方と共に参画 

       協働で行っていかなければ上手くいかないので、そういった手助けをさ 

       せて頂いています。現在、野良猫の片耳の先を少しカットした猫が、一 

             度捕まえて去勢手術が済んでいるという合図としている団体が多いです 

             京都は「町猫」と呼んだり、少しずつ場所によって呼び名や活動内容や 

             団体が様々で(大阪では公園を管理する行政の一環で、猫も一緒に管理) 

             東京は『NPO ねこだすけ』という団体が一番初めにやり始めたと思い 

       ますが、新宿の猫たちをどうにかしていこうという所から始まっていま 

             す。しかし地域や団体によって、活動内容も扱う動物もボランティの方 

             達の意識も違います。そういった地域格差なども考えていかなければな 

             らないと思っています。 

             Q：ロータリーとして出来る事はどのような事が有りそうですか？ 

             A：いずれはこのクラブでイベントが出来ればよいと思っています。 

              

◇ 講評                                     山本教夫会長                                                                                                                                

友弘さん、有難うございました。うちにも行き場の失ったわんこがいまして、現在暴れまわっています。 

この問題は誰かがやらならければいけない事ですが、それを行動に移せる人は少ないと思います。協力出来 

ることが有れば応援していきたいと思いますので、是非提案してください。 

 

 

◇ 閉会の点鐘                                            山本教夫会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
   友弘裕規会員 

 

 

≪今後の主な行事予定≫ 

◇ ６月２１日 最終夜間例会 

≪今後の例会スケジュール≫   

◇ ６月２１日   夜間例会 

◇ ６月２８日    休会 

◇ ７月 ５日   １２：３０～１３：３０ 

◇ ７月１２日   １２：３０～１３：３０ 

◇ ７月１９日   １２：３０～１３：３０ 

 

 

 

 
  桜井康晴様 

 
   泉 大吉様 

 
ｱﾝﾄﾞﾘｭｰ･ｳｫﾝ様 

 
   工藤至善会員 

 
Frenkenberger Bjol Rene 様 

 
愛知副会長 ビヨル様  山本会長  熊谷会員 

 
  


